

## 【2020.5.15】第13回富山大学環境塾を開催しました

第13回富山大学環境塾報告会を2月18日（火）、富山大学五福キャンパス黒田講堂会議室にて開催し、11人の学生が参加しました。

13回目の開催となる今回の環境塾は、これまでのシンポジウムやパネルディスカッション形式ではなく、学生が環境問題にかかわる施設を訪問し、各々の事業分野の役割と今後の課題について学び、そこでの学びの成果をプレゼンテーションする形式を採用しました。

参加した学生は4グループに分かれ、1月中に、富山新港火力発電所、富山太陽光発電所PR館、立山製紙株式会社本社工場、富山県環境科学センターの4か所のうち、各グループ1か所を訪問しました。訪問後、学生たちは見学での課題解決を各グループでまとめ、さらに、各自で調べたことを織り交ぜて資料を作成しました。

当日はプレゼンテーション後、学生、コーディネーターの先生2名、環境安全推進センターの先生1名による討論会も行いました。コーディネーターは気象・海洋物理等を専門としている青木一真先生と、電力工学・電力変換等を専門としている田中和幸先生のお二人です。まずコーディネーターから報告会についての感想をいただき、各グループの報告について質問と討論が行われました。最後に青木先生、宮武先生、村田副センター長から総括をいただきました。

